

LE CHATEAU DE CHAMBORD

Le château est une merveille de la Renaissance. C'est le plus vaste des châteaux de la Loire.

Les comtes de Blois avaient élevé dans la forêt un petit château où François Ier aimait venir pour y chasser.

La construction débute en 1518. En 1537 le gros œuvre est terminé. En 1545 le logis royal est achevé, mais François Ier n'en profite guère car il meurt 2 ans plus tard.

A la mort d'Henri II, le bâtiment reste inachevé. Il compte pourtant 440 pièces, 365 cheminées, 13 escaliers principaux et 70 secondaires.

Louis XIV fait 9 séjours à Chambord entre 1660 et 1685 et le fait restaurer.

Le plan de Chambord est d'inspiration féodale avec un donjon central à 4 tours et une enceinte. Deux ailes (appartement royal et chapelle) sont ajoutées. La façade Nord-Ouest est d'inspiration italienne.

Le fameux escalier à double révolution occupe le centre d'une croix formée par 4 salles de gardes.

